
資料１－１ 

令和３年度 第 1 回 近江の地場産業および近江の地場産品の振興に関する 

施策推進協議会における主な意見 

 

○日時 令和３年 9月１日 14:30～16:00 

 

○議題 

（１）令和２年度 近江の地場産業および近江の地場産品の振興に関する施策

の実施状況について 

（２）近江の地場産業および近江の地場産品の振興に関する基本的な指針につ

いて 

（３）その他（ここ滋賀関連事業） 

 

 

【主な意見】 

 

○（２）近江の地場産業および近江の地場産品の振興に関する基本的な指針に

ついての意見 

 

 ・近江の地場産業および近江の地場産品の振興に関する基本的な指針につい

て５年間となっているが５年という期間で良いのか。世の中の動きを反映

せていくことを考えていかないといけない。 
 

・いま動きが読めない。柔軟に対応して欲しい。 
 

・５年間でよいのか、３年で見直さないといけないという意見について、PDCA

のサイクルを整理する必要がある。検証する時にも事業ごとに検証するので

はなく大きな括りで検証して次の年度につなげていくことも必要。 

今後の課題については、後継者を含めた人材育成は大きな課題。コロナで深

刻化していると思う。 

 

・ 市場動向に適合していくような SDGs やカーボンニュートラルなども地場

産業でもとらえていけるか。 

 

 

 


